

Aranceles impuestos por México, marginales: Moody's

Extracto de la entrevista con Jaime Reusche, analista soberano de Moody's Investor Service, en el programa "Ganadores & Perdedores", conducido por Susana Sáenz", en El Financiero Bloomberg TV.

SUSANA SAENZ: Y la calificadora Moody's destacó que los aranceles impuestos por México sobre bienes importados de Estados Unidos, tendrán un efecto macroeconómico marginal, pero apuntan a la tensión de las relaciones bilaterales. Para hablar del tema, nos vamos hasta Nueva York con Jaime Reusche, quien es analista soberano por parte de Moody's Investor Service. Qué tal Jaime, muy buenas tardes.

JAIME REUSCHE: Buenas tardes Susana. Gracias por la invitación.

SUSANA SAENZ: Gracias por la comunicación como siempre. Cuéntanos por qué consideran que estas medidas van a tener un impacto macroeconómico marginal en Estados Unidos.

JAIME REUSCHE: En realidad, no estamos viendo que las exportaciones de Estados Unidos a México sean muy grandes relativo a la economía americana. Estamos hablando de aproximadamente 24 mil millones de dólares de productos que son exportados a México. Sí van a tener un pequeño impacto, sobre esos sectores y algunos de los productores o lo que las empresas están enviando de estos productos, no van a poder competir a raíz de estos nuevos aranceles, entonces es probable que tengan que desviar esas exportaciones. Pero en términos relativos, el peso que tienen es relativamente pequeño en la economía americana.

SUSANA SAENZ: ¿Y qué nos dices del impacto económico para México?

JAIME REUSCHE: Sí creemos que va a haber un pequeño impacto sobre la inflación porque estábamos hablando más que nada de bienes agrícolas. Por suerte no son aranceles que afectan a las importaciones de maíz, pero sí son aranceles que afectan otros productos, incluyendo frutas, que pueden generar un poco de presión sobre los precios.

No creemos que esto va a afectar el patrón de desinflación que hemos estado viendo en la economía mexicana en los últimos meses, pero sí va a demorar este ajuste hacia el rango meta de Banxico.

SUSANA SAENZ: ¿Qué tanto tiempo creen que tarde en ajustarse?

JAIME REUSCHE: Creemos que por lo general debe de ser un impacto que se debe disipar en dos meses, dos a tres meses y los precios empiecen a normalizarse.